

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

### La circunvalación discurrirá por la antigua cooperativa

El Ayuntamiento comprará los terrenos este año y comenzará las obras el próximo. El tramo entre Boliche y la calle Almonas será de un único sentido



PUENTE GENIL 04/11/2016

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, concejales del equipo de gobierno y técnicos se han reunido con los vecinos del barrio de Miragenil para explicarles el desdoble de la calle Nueva, con la circunvalación que discurrirá por la antigua cooperativa. El proyecto consiste en mantener el desdoble en el tramo comprendido entre el puente y el parque, con una actuación que consistirá en convertir este trayecto en plataforma única.

A la altura de la calle Almonas, los vehículos girarán a la derecha para acceder a la nueva vía que se va a construir en el PERI-3 y que discurrirá paralela a la calle Nueva, hasta salir a la altura de la calle Boliche, donde surgirá una zona de expansión y se volverá a recuperar el doble sentido de la vía. Así, el tramo entre calle Boliche y Almonas será de un único sentido de entrada a Puente Genil, se ampliarán las aceras y se dotará de mobiliario urbano. Actualmente toda la vía es de doble circulación, provocando que ante la estrechez hay tramos cuyas aceras no son transitables y la calle se ha convertido en una travesía con mucho tráfico. Con esta actuación, que llevan años demandando los vecinos, se resolverá el problema al desviar los vehículos de salida del municipio. El alcalde explicó que el Ayuntamiento trazará la circunvalación de salida hacia la Cuesta Málaga o hacia El Palomar por los terrenos que discurren paralelos a la calle Nueva.

En cuanto a los plazos que maneja el Ayuntamiento, a mitad de este mes comenzará el arreglo de los paseos fluviales desde el nuevo parque de la calle Nueva hacia la antigua ladrillera, paralela al río Genil. Hasta final de año se adquirirá el terreno para el vial de salida de Puente Genil y en el 2017 se dotará de presupuesto para su construcción. A finales del 2017 se irán construyendo las aceras y se dotará de nuevo mobiliario urbano.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

### Primera Escuela Provincial de Igualdad

04/11/2016

La Casa de la Igualdad de de Puente Genil acogerá, del 18 al 20 de noviembre, la primera Escuela Provincial de Igualdad, un proyecto impulsado por la Mesa Local de la Juventud de la localidad con la colaboración de la Delegación de Igualdad de la Diputación de Córdoba y el Ayuntamiento pontanés, con el fin de ofrecer talleres sobre igualdad a jóvenes con edades comprendidas entre los 14 y los 19 años.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

**CÓRDOBA** 

www.diariocordoba.com

DATOS DEL MINISTERIO DE EMPLEO Y SEGURIDAD SOCIAL CORRESPONDIENTES A OCTUBRE

## El inicio de las campañas agrícolas propicia una caída del paro del 1,4%

En la capital, la bajada ha sido del 0,42% en el último mes y del 8,04% anual

Rafael Valenzuela 04/11/2016

El paro registrado en la provincia de Córdoba en el mes de octubre experimentó un descenso de 1.188 personas, según los datos difundidos ayer por el Ministerio de Empleo y Seguridad Social y se sitúa en 83.901 personas. Esta cifra representa una caída del 1,40% respecto al mes anterior y de 8,62% en el último año, tiempo en el que se ha contabilizado una bajada de 7.919 inscritos.

Según la misma fuente, el colectivo que mayor caída del paro ha experimentado ha sido el del sector agrícola, influido, sin duda, por el inicio de algunas campañas de recolección. En el campo se contabilizan 539 parados menos, ascendiendo el total a 7.861. Sigue siendo el sector servicios el que acumula mayor número de desempleados en la provincia de Córdoba, con una cantidad que asciende a 50.336, y una bajada respecto al mes anterior de 42 personas. El grupo sin empleo anterior es el segundo más numeroso con 9.908 inscritos y una bajada de 37 personas. También ha bajado el paro en la industria con 257 parados menos (7.787) y en la construcción en 313 (8.009).

Por colectivos, sigue siendo el de las mujeres el más castigado por el desempleo en la provincia de Córdoba pues representan el 55,8% del total, con un número total de 46.858 desempleadas.

En lo que se refiere a la ciudad de Córdoba, el descenso ha sido de 170 personas, lo que supone una caída del paro respecto al mes anterior del 0,42%, situándose el número total de parados en 39.930 personas. Esta cifra supone un descenso de 3.491 personas, lo que representa el 8,04%, respecto al año anterior.

En la provincia, la bajada mayor se ha producido en la comarca de la Vega del Guadalquivir, con una caída del paro del 6,27% en el último mes, frente a la del Alto Guadalquivir, en la que se ha registrado un aumento del paro registrado del 1,06%. Así, en Lucena el paro ha bajado un 1,5% en octubre; en Puente Genil, un 5,54%; en Cabra, un 3,92; en Montilla, un 0,83%, en Priego un 0,25% y en Pozoblanco, un 1,85%. Llama la atención la bajada de Palma del Río, de un 10,05% y la subida de Montoro de un 1.06%, respecto a septiembre.

Respecto a los contratos firmados, en el mes de octubre se contabilizaron en la provincia de Córdoba un total de 42.807, lo que supone un incremento del 3.799 respecto a septiembre (un 9,73%) y un descenso en el último año de 324, lo que supone una bajada del 0,7%.

De los contratos firmados en octubre en la provincia de Córdoba, solo fueron indefinidos 1.176, o sea, 41 menos que hace un mes (un 3,37%) y 33 menos en un año (-273%). Los demás contratos fueron todos temporales, 41.631, lo que supone una subida anual de 3.838 (+10,16%) y una caída anual de 291 (-0, 89%).





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

En el acumulado de todo el año se han contabilizado un total de 388.045 contratos laborales, de los que el 97,30% son temporales (377.586) y solo el 2,70% son indefinidos (10.479).

Por otro lado, según los datos del Ministerio de Empleo y Seguridad Social, la afiliación a la Seguridad Social ha experimentado en el último mes un aumento del 1,22%, con 3.354 inscritos más, lo que eleva la cifra total a 277.658, En el último año, el aumento ha sido de 4.691 altas, lo que supone un 1,72% más que en el ejercicio precedente. De los inscritos en la Seguridad Social en Córdoba, 226.589 corresponden al Régimen General y 64.416 al agrario. 51.070 son los autónomos existentes en la provincia, según el Ministerio.

Los sindicatos, aunque valoran positivamente este leve descenso, siguen considerando que estas cifras, sobre todo las de los contratos, ponen en evidencia la precariedad del empleo que se genera en la provincia. Así, UGT señala que «los contratos que se generan son de mala calidad y de una baja estabilidad» y que los trabajadores estén sujetos a «los vaivenes estacionales». Por su parte, desde CCOO se advierte de que este descenso del paro «se debe a causas coyunturales, como el inicio de la campaña de verdeo de la aceituna» e insisten en señalar que «Córdoba sigue necesitando medidas estructurales que permitan dar estabilidad al mercado laboral».

Para la alcaldesa, Isabel Ambrosio, los datos de la capital no se deben analizar mes a mes sino «lanzar propuestas con una base sólida que estén adecuadas con la actividad empresarial de la ciudad y la provincia, y que permitan mejorar las condiciones del empleo»



www.eldiadecordoba.es

# El Consistorio ultima un plan que cambiará la fisonomía de Miragenil

Morales proyecta, además del desdoble de la calle Nueva, recuperar la ladrillera y construir piscinas



José Manuel Cabezas | 04.11.2016 - 05:01

El alcalde, Esteban Morales, ha querido cerrar cuanto antes el debate sobre cómo será el futuro desdoble de la calle Nueva y, por este motivo, ha mantenido una reunión con los vecinos del barrio de Miragenil para explicarles cuáles serán las principales propuestas urbanísticas que el Consistorio adoptará a lo largo del presente mandato para cambiar la fisonomía de una de las zonas históricas del municipio.

Sobre el desdoble como tal, el regidor explicó que el equipo de Gobierno dejará la calle Nueva como vía principal de entrada de vehículos al municipio, de manera que la salida del casco urbano será a través de la calle Almonas y de un nuevo vial que se abrirá en los terrenos que actualmente ocupa la antigua cooperativa. No obstante, el doble sentido de la circulación se mantendrá tanto en el tramo comprendido entre el puente de Miragenil y el desvío a la derecha hacia la calle Almonas. Aquí está prevista la creación de una plataforma única que canalice tanto el tránsito de vehículos como el de viandantes.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

#### publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Durante la reunión mantenida con los vecinos, el regidor explicó que la adquisición de los terrenos de la antigua cooperativa culminará antes de que finalice el año y cuenta con un presupuesto de unos 290.000 euros, mientras que en el próximo presupuesto de 2017 también se incluirá una partida para las obras de construcción del nuevo vial que se abrirá. "Esa cifra estará en torno a los 600.000 ó 700.000 euros, pues no hay que olvidar que hay que llevar a cabo un adecentamiento del entorno porque hay un deterioro importante", dijo.

Esteban Morales también se refirió a la propuesta alternativa realizada por un grupo de vecinos de abrir el nuevo vial por unos terrenos situados más arriba de la zona contemplada. "Es cierto que vinieron al Ayuntamiento y nos ofrecieron unos terrenos, pero no son urbanizables, no están dentro del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU), y en realidad esa alternativa no resuelve nada, ya que, de hacerse, la inversión tendría que ser asumida por el Ayuntamiento porque no le podemos exigir a la junta de compensación que haga una infraestructura que no está en incluida en ese plan", argumentó.

El alcalde también adelantó que para finales de 2017, con las obras de arreglo de calles incluidas en el Plan de Fomento de Empleo Agrario (PFEA), el Consistorio ampliará aquellas partes de la calle Nueva que apenas tienen acerado, y a partir de ese desdoble se acometerá el arreglo íntegro de esta zona con nuevos espacios de aparcamiento, mobiliario urbano y una nueva fisonomía "acorde a lo que gueremos plantear en Miragenil".

Morales mostró también su deseo de que la zona de la antiqua ladrillera del barrio se convierta en urbanizable y poco a poco incorpore servicios e infraestructuras, como la construcción de una piscina al aire libre. "Asimismo, también contemplamos la prolongación del paseo fluvial desde la plaza del barrio, que fue remodelada hace unos meses, conectándola con la antigua ladrillera, de una manera similar a la que ya se ha realizado en la Isla", dijo. Estas actuaciones serán incluidas en el presupuesto de 2017: "El año que viene por estas fechas ya debemos ver los cambios", aseguró.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

### El PP demuestra que el caché de Antonio José le supuso al ayuntamiento un coste de 17.000 euros más



Por Virginia Requena

El portavoz del PP, Antonio Pineda, sorprendió al plenario dando a conocer el caché que la misma empresa con la que trabajó el ayuntamiento, para contratar al cantante Antonio José el 19 de agosto en la Feria Real, recogía un caché 17.000 euros más económico Es decir, 18.000 euros más IVA y no los 35.000 (más IVA) que abonó el consistorio.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

# La calle Nueva quedará en sentido único entre Almonas y Boliche, se creará una circunvalación por la antigua cooperativa



Por Virginia Requena

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, concejales del equipo de gobierno y técnicos municipales se reunieron anoche con los vecinos del barrio de Miragenil en el colegio Ramiro de Maeztu, donde le explicaron la actuación municipal para llevar a cabo el desdoble de la calle Nueva. El proyecto consistirá en mantener el desdoble en el tramo comprendido entre el puente sobre el río Genil y el parque de la calle Nueva, pero con una actuación que consistirá en convertir este trayecto en plataforma única.

A la altura de la calle Almonas, los vehículos girarán a la derecha para acceder a la nueva vía que se va a construir en el PERI 3 y que discurrirá paralela a la calle Nueva. Hasta salir a la altura de la calle Boliche, donde surgirá una zona de expansión y se volverá a recuperar el doble sentido de la vía. De manera, que el tramo entre calle Boliche y Almonas será de un único sentido, de entrada a Puente Genil, y en el que se ampliarán las aceras y se dotará de mobiliario urbano. Esta es una información de Grupo Comunica, ¡NO SE PIERDAN NUESTRO NFORMATIVO!...VERÁN EN IMÁGENES EL NUEVO RECORRIDO DE SALIDA Y ENTRADA DE MIRAGENIL (hoy, 20.30 horas y reposiciones).

El alcalde, explicó que en 2008 quedó estancado el proyecto de desarrollo del y Plan Parcial, Peri -3 en el que se preveía la construcción de 300 viviendas con los equipamientos correspondientes. Por eso, ahora el ayuntamiento, ha decidido anticipar la construcción de la calle central del Peri-3, que será la circunvalación de salida de los vehículos hacia Cuesta Málaga o hacia El Palomar. La inversión del ayuntamiento que le correspondería realizar a la Junta de Compensación, la recuperará con aprovechamientos urbanísticos.

Aclaró que "ha habido ofrecimiento de unos terrenos gratuitos, paro que no son urbanizables, porque no están recogidos en el PGOU".

El ayuntamiento maneja como plazos, de un lado a mitad de este mes comenzará el arreglo de los paseos fluviales desde el nuevo parque de calle Nueva hacia la antigua ladrillera, paralela al río Genil. Hasta final de año se adquirirá el terreno para la construcción del vial de salida de Puente Genil y en 2017 se llevará el presupuesto para su construcción. A finales del próximo año, a través de los Profea, se irán construyendo las aceras calle Nueva y se dotará de nuevo mobiliario urbano.

Por otro lado, en la zona de la antigua ladrillera, es donde se construirá tanto la piscina al aire libre, como un edificio para restaurante, vestuarios y otros servicios "en 2017 estaremos viéndolo físicamente".

Para la fase de adquisición de los terrenos se destinarán 290.000 euros municipales. Y para la construcción del vial y adecentamiento del entorno de la antigua Cooperativa la Pontanense, entre seiscientos y 700.000 euros-preció Morales.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

# Ultiman las obras del nuevo acuartelamiento de la Guardia Civil que supondrá 300.000 euros al Ayuntamiento



Por Virginia Requena

El concejal de Urbanismo del Ayuntamiento de Puente Genil, Francisco Carrillo junto con la concejala de Hacienda, Verónica Morillo, ha visitado y verificado, esta mañana, las obras del nuevo acuartelamiento de la Guardia Civil, situadas en el polígono de las Flores.

En 2009 el Giese- explicó Carrillo- con la pertinente licencia de obras realizó un proyecto técnico y el consistorio se comprometió a cumplirlo. Unos técnicos, que tras la

inspección, precisaron que hacía falta la dotación de aire acondicionado en las oficinas y la colocación de ascensores en las viviendas. Ninguno de los elementos estaba incluido en proyecto inicial. Motivo por el que ahora el ayuntamiento invertirá 300.000 euros con recursos propios ha licitado los distintos proyectos, cuyos adjudicatarios se han acercado esta mañana a los inmuebles con los representantes municipales. Todos los proyectos que se han ejecutado en la Oficina municipal de Obras y Urbanismo.

De un lado, como consecuencia del abandono del edificio "al estar en tierra de nadie"- dijo Carrillo, se han producido destrozos y hurtos. Una la rehabilitación de viviendas que va a llevar a cabo la empresa M2JC (75.000 euros).

Por otro lado, la empresa también de Puente Genil, Pérez Cornejo está construyendo los ascensores (102.000 euros). Los técnicos municipales han optado por situar estos ascensores por la zona externa, "por efectividad y coste". Y ha supuesto al tiempo edificar unas rampas en favor de la accesibilidad. Hoy con GRUPO COMUNICA (20.30 horas; viernes, 14:30 horas) podrán ver el interior de las oficinas y los pisos de los agentes, por primera vez.

La climatización del Puesto de Puente Genil, la está haciendo la empresa MartínKa (56.000 euros). Estas tres actuaciones cuentan con un presupuesto total de 232.000 euros. Además se ha tenido que llevar a cabo una acometida de electricidad que tampoco contemplaba el proyecto.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

minuto90

www.minuto90.com

### El Ángel Ximénez AVIA pierde a Josic y Mario Porras

El serbio estará quince días de baja y el central de Algeciras entre cuatro y seis semanas por sendas lesiones

3 de noviembre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil ha anunciado que no podrá contar con Ljubomir Josic ni con Mario Porras debido a que sufren sendas lesiones que se produjeron en el partido correspondiente a la novena jornada de Liga ASOBAL en la que el equipo de Quino Soler recibió al Anaitasuna en el Miguel Salas. El resultado (29-30) no fue la única secuela que ha dejado dicho enfrentamiento.

El lateral derecho serbio, máximo goleador de la competición con 58 tantos, sufrió un desgarro muscular en la zona intercostal que le mantendrá aleiado de las pistas unas dos semanas, por lo que llegaría muy justo para el partido contra el Bada Huesca del próximo 12 de noviembre. Por su parte, Mario Porras padece una rotura de apófisis transversa de tres vértebras (D11, L1 y L2) y se estima un tiempo de recuperación de entre cuatro y seis semanas aunque queda pendiente de evolución. El central de Algeciras se produjo esta lesión a raíz de una fuerte caída derivada de un empujón sufrido en el partido contra el Anaitasuna.



#### Mario Porras y Josic, KO

CD.com 03/11/16 15:35

Llegaron las lesiones al Ángel Ximénez-Avia. Afortunadamente el fondo de armario es amplio esta temporada, aunque de igual forma se echará de menos a Ljubomir Josic y Mario Porras. El serbio sufrió un desgarro muscular intercostal ante el Helvetia Anaitasuna sobre el que hoy el club de Puente Genil informó de un diagnóstico que le sitúa fuera de las canchas dos semanas. Si éstas contaran desde que cayó lesionado el pasado sábado podría llegar justo al partido en la pista del Bada Huesca, ya que este fin de semana llega el primer parón de la Liga Asobal por el inicio de la clasificación para el Europeo de 2018, que arrancó ayer con una amplia victoria de los Hispanos ante Bosnia Herzegovina, choque en el que el cordobés Carlos Molina jugó los últimos minutos para sumar su quinta internacionalidad.

En el caso de Mario Porras el algecireño podría perderse lo que queda de primera vuelta, dado que estará de baja entre un mes y seis semanas, ya que presenta una rotura de apófisis transversa de las vértebras D11, L1 y L2, una lesión derivada de una caída posterior a un empujón sufrido durante el encuentro disputado el pasado sábado frente a Helvetia Anaitasuna navarro. Estas son las dos primeras lesiones de la temporada que sufre el conjunto de Puente Genil, y vienen a unirse a la de larga duración de Juan Antonio Vázquez 'Chispi', cuya alta está prevista para enero de 2017 tras la rotura de ligamentos cruzados que sufrió en su rodilla a finales de abril.

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es